

Genossenschaftsbauern, der Intelligenz und der anderen Werktätigen, dank dem selbstlosen, unermüdlichen Wirken der Genossinnen und Genossen können wir gute Ergebnisse bei der allseitigen Stärkung unserer Republik verzeichnen. Das materielle und kulturelle Lebensniveau unseres Volkes wurde weiter erhöht. Diese Fortschritte haben ihren Ausgangspunkt in den Beschlüssen des VIII. Parteitages, im vollen Vertrauen der Werktätigen zur Politik der Partei.

Entscheidend für das stabile Wachstum unserer Deutschen Demokratischen Republik als fester Bestandteil der sozialistischen Staatengemeinschaft, entscheidend für die Zunahme ihrer internationalen Autorität ist der immer enger werdende Bruderbund mit der Partei Lenins, der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, und der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken.

Die Lösung aller wesentlichen Fragen der Weltpolitik wird immer mehr durch das Friedensprogramm des XXIV. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und die koordinierten außenpolitischen Maßnahmen der UdSSR, der DDR und der anderen sozialistischen Staaten bestimmt. Dieses beharrliche, konstruktive Vorgehen hat günstige Bedingungen für die weitere innere Entwicklung unserer Länder und für die Verwirklichung der Leninschen Prinzipien der friedlichen Koexistenz in den Beziehungen zwischen Staaten unterschiedlicher Gesellschaftsordnung geschaffen. In Europa wurden mit Unterstützung aller friedliebenden und realistisch denkenden Kräfte wesentliche positive Wandlungen erzielt. Es vollzieht sich eine Wende vom kalten Krieg und den gefährlichen Spannungen zu vernünftigen gemeinsamen Bemühungen um die Festigung des Friedens und der Entwicklung einer gegenseitig vorteilhaften Zusammenarbeit. Zu jeder Zeit übten wir mit den um Frieden, Freiheit und sozialen Fortschritt kämpfenden Völkern aktive Solidarität, die wir gerade gegenwärtig verstärken.

So gehen wir im Bunde mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderstaaten konsequent unseren gemeinsamen guten Weg. In Vorbereitung des 25. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik und im Hinblick auf den kommenden IX. Parteitag der SED wird er auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens zu weiteren Erfolgen führen. Für jeden einzelnen Werktätigen lohnt es sich, bei der täglichen Arbeit sein Bestes zu geben.